Cap-d'All
Appartement a vendre (06320)
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Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

3 Piéces
90 m?
MG4046
990 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

A saisir | A cap d'ail aux portes de la principauté | Superbe appartement trois
pieces en dernier étage avec une terrasse de 80 m2 offrant une vue imprenable sur
le palais princier de monaco, caractéristiques : vue panoramique sur le palais
princier de monaco : profitez d'un panorama a couper le souffle depuis votre
propre terrasse exposition sud-est : baigné de lumiere naturelle tout au long de la
journé intérieur spacieux et lumineux : séjour immense de 50 m2 avec cuisine
américaine, offrant un espace de vie convivial et moderne, deux chambres

confortables, une salle de bains avec toilette, ...

Up for grabs! In cap d'ail at the gates of the principality! Superb three-room
apartment on the top floor with an 80 m2 terrace offering a breathtaking view of the
prince's palace of monaco, features: panoramic view of the prince's palace of
monaco:. enjoy a breathtaking panorama from your own terrace south facing -east:
bathed in natural light throughout the day spacious and bright interior: huge living
room of 50 m2 with american kitchen, offering a friendly and modern living space,
two comfortable bedrooms, a bathroom with toilet, a bathroom showers, a guest

toilet. Ideal for living in ...

ISIT FRANCE
26 rue de la Buffa - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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